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こんにちは 連絡係の稲垣です。 

先般、某、岐阜県の総合病院へ、患者目線で行く機会ありました。受付の人と

話していたら、一日に１０００人の予約とそれ以外の新規、救急の方。おびた

だしい人数でした。8：30 の朝一番の予約で 7：40 から構えておりましたが、

診察室入場は 9：20 でした。つくづくこれだけの方の対応を日々されている職

員さん、看護師さんに頭が下がる思いでした。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

お世話になります。社協包括の杉山理恵です。 

先日皆さまに、介護者交流会＆認知症カフェのお誘いのチラシを送らせていた

だきましたが、６月開催分のカフェにつきまして、場所の変更がありますので 

ご連絡させていただきます。 

この度、桜丘中学校さんのご協力により、桜丘中学校にてさくらカフェを開催

できることとなり、急きょ総合福祉会館から桜丘中学校に会場を変更させてい

ただきました。6 月開催分のみのご案内を添付させていただきますのでよろし

くお願いいたします。既にご利用者様にご案内いただいたケアマネジャーさん

がいらっしゃいましたら、大変お手数ですが、会場の変更につきまして重ねて

ご案内をお願いいたします。 

多くの方のご参加をお待ちしております。 


